

## **Villajoyosa recoge las 6 banderas azules que reconocen la calidad de sus playas**

El acto de entrega de banderas azules ha tenido lugar en la playa del Carregador de Alcossebre y ha sido presidido por la consellera de Medio Ambiente, Agua, Infraestructuras y Territorio, Salomé Pradas.

La concejal de Turismo, Rosa Llorca, y el concejal de Playas, Carlos Soler, han recogido hoy las seis banderas azules que han sido otorgadas a las playas Bol Nou, Centre, La Caleta, Paradís, Varadero y El Torres. Esta última playa es la primera vez que recibe este reconocimiento y con ella Villajoyosa lidera el número de banderas azules en las playas de la Marina Baixa. A estas seis banderas azules en las playas vileras se suma la bandera azul al puerto deportivo Club Náutico de Villajoyosa y la bandera azul al sendero de la Colada de la Costa, además de que todas las playas del municipio disponen de bandera Qualitur, que garantiza la calidad de las aguas. La bandera azul es un distintivo de calidad ambiental que otorga la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC) y que premia el cumplimiento de estándares de calidad, información, gestión ambiental, accesibilidad y seguridad. Este reconocimiento sitúa a la Comunitat Valenciana como la región de España con más banderas azules, un total de 159. El acto de entrega de las banderas azules de las playas y puertos deportivos de la Comunitat Valenciana se ha celebrado en la playa Carregador de Alcossebre, en Castellón, y ha sido presidido por la consellera de Medio Ambiente, Agua, Infraestructuras y Territorio, Salomé Pradas.

**Noticia publicada el** 27 de Mayo de 2024

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Playas, Turismo.

